

entertainment – gastronomie – kommunikation – kultur – lifestyle  
newcomer – politik – sport – start-up – style – wirtschaft – wissenschaft



# WWW

WHO IS WHO IN ZÜRICH

DIE 200 PROMINENTESTEN  
PERSÖNLICHKEITEN



## CLAUDIA SILBERSCHMIDT

300000 Franken investierte das «Victoria-Jungfrau», das zu den besten und luxuriösesten Hotels der Schweiz gehört, jüngst in Interlaken in den Umbau seines Restaurants «La Terrasse». Hinter dem neuen Gewand steht Claudia Silberschmidt, erfolgreiche Innenarchitektin und Inhaberin von «Atelier Zürich». Mit dem Resultat ist die Fachfrau zufrieden. «Es ist sehr gelungen», resümiert sie in einem Interview mit der «Jungfrau Zeitung». Ziel der Neugestaltung war, an die historischen Zeiten der noblen Herberge anzuknüpfen. Den Wänden hat Silberschmidt einen rosa Anstrich verpasst. «Altrosa trifft den aktuellen Zeitgeist. Ich bin überzeugt davon, dass die Farbe in den nächsten Jahren vermehrt zu sehen sein wird», prophezeit die Star-Innenarchitektin abschliessend.